

**AGONAC**

## Téléthon : 20 % de dons en plus sur le secteur



**Le secteur a récolté plus de 21 000 €. PHOTO PAUL PLAZA**

Une cinquantaine de personnes étaient réunies dernièrement à la mairie pour la réception organisée par AFM Téléthon pour le secteur. Cette soirée a permis de rassembler et remercier les associations participantes de toutes les communes, ainsi que les bénévoles. Pour la coordination Nord Dordogne, le résultat correspondant à toutes les manifestations est de 145 618 €. Sur le secteur concerné (Agonac,

Brantôme et Château-l'Évêque), la collecte 2017 est de 21 055 €, soit une augmentation de près de 20 % par rapport à 2016.

Grâce à cette mobilisation, huit médicaments de thérapie génique, développés par le laboratoire Téléthon, sont testés chez plusieurs dizaines de malades concernés par des maladies rares du muscle, du sang, du système immunitaire et de la vision.

AGONAC

## La commune a élu sa nouvelle reine



**Elisa Gourvat a été élue reine à seulement 15 ans et demi. À ses côtés, Serge Bouthier.** PHOTO PAUL PLAZA

Près de 150 personnes ont participé samedi dernier à l'élection de la reine de la commune, organisée par le comité des fêtes. Au milieu du repas, le président du comité des fêtes Serge Bouthier s'est adressé aux convives pour annoncer le nom de la reine.

Cette année, l'élection n'a pas été délibérée par un jury, pour la bonne raison qu'elle était la seule à se présenter. Elisa Gourvat, 15 ans et demi, est en classe de 3<sup>e</sup> au collège à Brantôme. Sa jeunesse et son charme ont été applaudis par toute la salle. Le couronnement d'Elisa sera effectué lors de la fête du village les 26 et 27 mai. Elle paradera sur son char dans les rues du village.

Côté restauration, la poule au pot sauce suprême a ravie les

papilles des convives, tout comme le reste du repas. Il était préparé comme à l'accoutumée par Dédé Leseure, remercié pour son travail. Concernant l'animation musicale, *Jojo et ses décibels* et son épouse ont assuré le show. C'était sa dernière représentation, en raison de son départ en retraite. Il a reçu les remerciements et éloges du président pour son implication dans de très nombreuses fêtes de la commune et ce depuis de nombreuses années. Il a été également très applaudi par la salle.

Les plus téméraires ont joué le jeu au karaoké, en se prenant pour des stars de la chanson. Plusieurs élus accompagnés par Christelle Boucaud se sont également essayés à la chansonnette.

AGONAC

Samedi 7 avril 2018

## Les apprenties de l'Ifca animent l'Ehpad

La semaine dernière, les apprenties de la mention complémentaire d'aide à domicile de l'Ifca Saint-Joseph sont venues proposer aux résidents et aux bénéficiaires de l'Ehpad des ateliers basés sur les cinq sens.

Trois ateliers ont ainsi été menés : dans le premier, sur le thème du toucher, il a fallu découvrir ce que comportaient diverses pochettes (bijoux, paille, mousse, sable, pâtes, riz, etc.).

Le second, sur l'odorat et le goût ont permis la découverte de diverses odeurs culinaires et des perceptions de goût (sucré, salé, amer ou acide d'un aliment). Ce fut l'occasion aussi pour certains résidents de découvrir la pâte à tartiner au chocolat.

À noter également la participation de M<sup>me</sup> Gerbeau, la directrice



**Les aînés ont participé à une journée autour des cinq sens animée par des apprenties de l'Ifca.** PHOTO PAUL PLAZA

de l'établissement, qui s'est prêtée au jeu... Le dernier atelier faisant appel à l'ouïe, il fallait deviner un animal en entendant son cri. Un grand merci fut adressé

aux apprenties pour cette belle après-midi ludique de rencontres intergénérationnelles et aux résidents qui ont passé un bon moment convivial.

# Un annuaire des commerces pour valoriser le village

L'association des commerçants et artisans Art-Com-Agonac s'est réunie pour faire le bilan et présenter ses projets, dont la parution cet été d'un annuaire des commerces et des entreprises.

**S**téphane Verral, le nouveau président d'Art-Com-Agonac a réuni les membres de l'association, à la salle du conseil municipal pour trouver les moyens de mieux valoriser le village et tous les acteurs économiques, puis de mettre en place une nouvelle ligne de conduite, en trouvant d'avantage d'adhérents et en préparant les animations pour 2018.

À l'issue de cette première réunion de travail, une mise au point a été faite pour repartir sur de bonnes bases, en privilégiant une volonté de servir le commerce, d'associer les idées et de travailler ensemble pour le bien de tous les artisans et commerçants.

## Un annuaire tiré à 5 000 exemplaires

« Si tout seul on va plus vite, ensemble on va plus loin ! Nous espérons donner un nouveau souffle et essayons de faire en sorte que tout le monde s'investisse pour que nous puissions travailler ensemble pour le bien de la commune », a souligné le président de l'association.

Les commerçants et artisans du village souffrent parfois d'un



De gauche à droite : Caroline Massoubre, Stéphane Verral, Sandra Imbenotte ne manquent pas d'idées. PHOTO PAUL PLAZA

déficit de communication et ont décidé de créer un annuaire des commerces et entreprises. D'un format 10,5x15 cm, il comprendra une page par entreprise ou commerce avec un logo. Cet annuaire sera tiré à 5 000 exemplaires pour un coût de 3 400 € auquel s'ajouteront 840 € de frais de distribution par la Poste dans les communes suivantes : Agonac, Champcevinel, Château-l'Évêque, Cornille, Eyvirat, Négrondes, Saint-Front-d'Alemps, Sensenac-Puy-de-Fourche, Sorges-et-Ligueux. Ces annuaires seront déposés dans chaque mairie des communes citées.

## Organiser des animations avec les associations

L'association, pour sa part, versera 2 000 € et le reste sera divisé entre les adhérents. Une réunion de cohésion sera programmée pour présenter la maquette afin que tout le monde puisse

donner son accord. L'association a aussi pour objectif de mettre en place une stratégie commune pour tous ses membres, permettant de renforcer l'activité commerciale, organiser des animations en lien avec les autres associations... « Améliorer notre communication est le grand chantier de l'année », a expliqué Stéphane Verral.

Il a également été annoncé que la journée des créateurs « Journée du fait main » aurait lieu le 1<sup>er</sup> juillet prochain. Pour conclure, l'association a pour projet d'organiser une grande fête réunissant tous les artisans et commerçants au jardin des Bordes du village.

Bureau de l'association Art-Com-Agonac, Stéphane Verral, président ; Sandra Imbenotte, secrétaire ; Caroline Massoubre, trésorière. Rens. : 06 82 34 16 54.

### ■ Correspondant DL

Paul Plaza.

Tél : 06 16 21 69 76.

paul.plaza@orange.fr



17 avril 2018

## AGONAC

■ **Ateliers à la médiathèque.** En avant-première et en attendant l'inauguration officielle qui sera organisée courant mai, plusieurs ateliers sont proposés gratuitement pendant les vacances scolaires à la médiathèque. Aujourd'hui, à 16 heures : moment de convivialité autour d'un café pour découvrir les nouveautés de la médiathèque. Demain : contes pour les petits. Des histoires à devinettes, à cachettes, et à chansonnettes seront racontées par Lætitia Labadie. Séances de 0 à 3 ans à 9 h 30 et de 3 à 6 ans à 10 h 30 (sur réservation). Samedi à 14 heures : jeux en famille et entre amis. Contact : [agonac.bibliotheque@gmail.com](mailto:agonac.bibliotheque@gmail.com) ou 05 53 06 12 06.

## Agonac espère la sienne en 2020

C'était l'une des priorités de son mandat : Christelle Boucaud espère désormais que la maison de santé d'Agonac sera opérationnelle d'ici 2020. Si la première mouture du projet à la place de l'ancienne mairie s'est avérée trop coûteuse, la commune a revu sa copie pour l'implanter à la place de l'école maternelle, qui sera bientôt reconstruite dans le centre du bourg. « Ça colle avec les attentes des professionnels de santé qui ont besoin de 350 m<sup>2</sup>. Les deux bâtiments de l'école font 400 m<sup>2</sup> et sont d'ores et déjà aux normes d'accessibilité, précise la maire d'Agonac. On espère enclencher les démarches administratives en 2019 ».

### Une dizaine de praticiens

Ce projet a l'avantage d'être relativement peu coûteux (300 000 €) et de s'autofinancer, en plus d'être dans les clous des desiderata de l'ARS. Il accueillerait pas moins de trois médecins généralistes, dont une



La future maison de santé sera construite dans les locaux de l'école maternelle, qui va déménager dans la nouvelle. PHOTO PAUL PLAZA

jeune médecin stagiaire d'un praticien agonacois qui a prévu de s'installer à la rentrée. La maison de santé accueillera également trois infirmières, un podologue, un ostéopathe et un kiné, ainsi peut-être qu'une naturopathe et une sage-femme qui ont fait des demandes de permanences. « Des communes

comme la nôtre ont besoin d'une offre de soins pour rester attractives. Derrière, ça participe au maintien de la pharmacie et du tissu médical », résume la maire d'une commune qui compte un Ehpad et projette prochainement de construire six logements pour des personnes en perte d'autonomie.

AGONAC

## Des comptines vivantes pour les enfants



La conteuse Lætitia Labadie a su captiver son auditoire. PHOTO PAUL PLAZA

C'est un joli cadeau qu'a offert, mercredi dernier, la médiathèque aux enfants. Parents et enfants ont répondu présent à ce rendez-vous culturel organisé autour d'une matinée de contes pour les enfants de moins de 3 ans en première partie et de 3 à 6 ans pour la deuxième partie du spectacle.

Lætitia Labadie- conteuse pour petits - a véritablement enchanté son auditoire en présentant un spectacle de qualité, ludique et participatif composé de comptines sorties de son grand sac magique.

Elle a captivé les enfants avec ses histoires animées dont les acteurs étaient représentés en figurines sur des tapis histoires en tissu et en volume, posés devant elle à même le sol. Tous les enfants et leurs parents ont

eu ainsi la joie et le plaisir de découvrir les histoires du renard et du petit lapin, du petit ours, du petit cochon et de la petite graine que se transforme en fleur. À partir d'un fil conducteur et de quelques accessoires, Lætitia a mis les contes en scène avec plusieurs personnages pris dans des situations captivantes, ludiques et participatives. Elle a aussi accompagné le geste à la parole tandis que ses chansons étaient reprises par tout le public.

À l'issue de son spectacle plein de suspense et d'enchantement, Lætitia a été chaleureusement applaudie par toute l'assistance à l'issue du spectacle. Les enfants, et leurs parents ont été ravis de leur matinée et sont repartis conquis par cette nouvelle expérience.